

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 1er novembre 2023

Attaque contre Israël : Illuminati, Netanyahou, représailles, réponse ; conseils universels ; population éveillée ; pouvoir de l'intention ; espoir ; intelligence, croyance

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Les Illuminati provoquent la mort et la dévastation partout où cela correspond à leur stratégie. Cette fois, c'est Israël avec l'objectif de détruire la Palestine et de sécuriser Jérusalem en tant que siège des Illuminati au Moyen-Orient. Dans leur esprit, ce n'est pas un événement isolé, c'est un pas de plus vers la domination du monde.

Benjamin Netanyahou, qui était dans les rangs des Illuminati avant de devenir premier ministre d'Israël en 1996, a été l'un des cerveaux de cette attaque inadmissible. Il n'a jamais eu l'intention de servir les meilleurs intérêts des Israéliens ou des Juifs vivant n'importe où dans votre monde¹. Ses objectifs et ses actions ont toujours été alignés sur les stratégies des Illuminati, une séquence d'événements chronologiques qu'ils planifient des décennies avant leur déclenchement, et ils ont formé le Hamas et tous les autres groupes terroristes pour les assister.

Aidé par une forte campagne contre l'antisémitisme et le postulat qu'Israël a besoin d'une force militaire puissante pour assurer sa survie, le pays a reçu un sérieux soutien émotionnel, militaire et financier depuis sa création en 1947. Cependant, le retrait de sa formidable défense à la frontière avec Gaza juste avant l'assaut était tellement suspect que Netanyahou n'obtient pas le soutien généralisé qu'il espérait.

L'administration Biden et quelques autres gouvernements dirigés par les Illuminati poussent le cri de guerre avec lui, mais d'autres voix influentes condamnent le meurtre de civils palestiniens, leur coupant l'accès à leurs nécessités vitales et faisant de leurs maisons un tas de ruines pour justifier les atrocités, les destructions et les prises d'otages du Hamas.

Chaque personne affectée par cette tragédie — ou par n'importe lequel des nombreux autres traumatismes causés par les Illuminati qui déchirent notre famille terrestre — est un enfant de Dieu et ce que ressent chaque âme, Il le ressent. Nous sommes attristés de ce que certains membres de notre famille terrestre infligent aux autres. La profondeur de la douleur et des larmes sans fin de Dieu est inimaginable².

Très chers, s'il vous plaît, ne prenez pas parti dans cette triste situation, mais envoyez plutôt de l'amour-lumière à tous ceux de votre monde — un tsunami de cette énergie de hautes vibrations est le moyen par lequel un terme sera mis à cette violence. Les représailles n'apporteront pas la paix dans la région, ni ne guériront des vies brisées. Ces citoyens voisins veulent vivre en paix, en coopération, et en sécurité avec leurs familles. Ce ne sont pas des ennemis, ils n'ont pas pris les armes les uns contre les autres.

Les forces combattantes qui ont versé du sang dans les deux pays sont des marionnettes de l'obscurité, des êtres dépourvus de lumière. Ce sont les auteurs de cette génération d'idéologie et d'activités diaboliques qui font partie intégrante de la vie dans votre monde depuis des millénaires.

¹ Cet [entretien avec Jacques Attali](#) dit la même chose ! NdT.

² Voir [dans ce message](#) des extraits de conversations de Suzy avec Dieu. NdT.

Nous ne les jugeons pas. Nous disons que les peuples ont besoin de connaître les Illuminati, l'État Profond, le One World Order, le Gouvernement de l'Ombre³ ; la cabale est réelle — il ne s'agit pas d'une "théorie du complot" des médias grand public. Ils sont désespérés et acharnés, et parce qu'ils ont besoin des basses vibrations de la peur et de la souffrance pour survivre, ils vont provoquer chaos et dévastation pendant cette dernière phase de la bataille entre les forces de la lumière et celles de l'obscurité. Peut-être déclencheront-ils technologiquement des catastrophes "naturelles" destructrices, produiront-ils une invasion holographique d'extraterrestres monstrueux, ou enverront-ils des individus mentalement contrôlés pour perpétrer des massacres de masse.

Certains d'entre vous pensent que les membres de la famille de l'espace traduiront les Illuminati en justice. Des extraterrestres ont aidé la Terre d'une multitude de façons tout au long de son histoire, de sorte que cette pensée est compréhensible. Mais cela ne fait pas partie du plan divin qui permet aux membres⁴ d'intervenir et de gérer uniquement des situations dépassant les capacités de la civilisation de la Terre.

Par exemple, ils ont mis en place un réseau de lumière puissant qui empêche les civilisations de basse vibration d'entrer dans votre système solaire. De puissantes civilisations lointaines ont transmis la lumière massive qui a sauvé la vie de la planète et des forces spéciales ET ont empêché l'explosion des ogives nucléaires sur les missiles. Des équipages d'engins spatiaux gigantesques stationnés à la lisière de votre système solaire ont éloigné des formes intelligentes malveillantes fabriquées de toutes pièces et ont démantelé la technologie destinée à capturer des esprits sur Terre en interagissant avec des installations 5G.

Les conseils universels qui fixent les normes pour les interactions entre civilisations ne sanctionneront pas la mort de 90 pour cent de la population de la Terre, un objectif Illuminati de longue date. Ils ne peuvent pas avoir une troisième guerre mondiale — ils ont déclenché la Première et la Seconde Guerre mondiale et ont amassé de grandes fortunes en vendant de l'armement aux deux parties dans les deux guerres — et ils ne peuvent pas fabriquer et libérer des virus plus mortels. Les conseils estiment que le règne de l'obscurité sur la planète est terminé une fois pour toutes, et la richesse de l'assistance n'inclut pas les actions qui sont à la portée des habitants de la Terre. C'est aux peuples que revient la responsabilité de prendre des mesures juridiques pour poursuivre les malfaiteurs avérés.

Les âmes éveillées et celles qui sont en train de se réveiller veulent savoir ce qui est vrai et ce qui ne l'est pas, et il est important qu'elles sachent où accéder à des informations factuelles. Si l'occasion se présente — ou, mieux, créez-en une — renvoyez les âmes en recherche aux sites Internet et aux livres que vous savez offrir ce dont ils ont besoin et qu'ils recherchent. Cela fait partie de l'aspect mentorat de votre mission, très chers !

Nous avons expliqué la direction des flux d'énergie via les pensées et les intentions, et nous devons accorder davantage d'importance au pouvoir de *l'intention*, qui émet des vibrations distinctes de celles produites par l'action elle-même. Une intention bienveillante dont le résultat est positif produit des vibrations dans le haut du spectre des fréquences, tandis qu'un résultat désastreux lié à l'intention de l'action entreprise, produit des vibrations dans le bas du spectre.

Lorsqu'une intention est bienveillante mais que l'action tourne mal, les hautes vibrations de l'intention dépassent les basses du résultat de l'action. Voici un exemple simple : vous apportez un beau bouquet à une voisine malade pour lui remonter le moral. Vous ne saviez pas qu'elle était allergique au pollen des fleurs — maintenant celles-ci ajoutent à sa

³ Tous déjà évoqués [dans ce message](#). Par ailleurs, bien que très connoté 'religion chrétienne', [cet ouvrage](#) vous intéressera peut-être. NdT.

⁴ Extra-terrestres. NdT.

détresse. Les vibrations élevées de votre bonne intention l'emportent sur les vibrations basses dues aux effets malheureux de votre geste attentionné.

L'intention de la contre-attaque des Illuminati à Gaza est de causer des morts massives, des blessures, de la peur et des difficultés extrêmes pour les survivants, et les forces de défense israéliennes ont reçu l'ordre de saboter la Palestine et de la réduire à un champ de ruines irrécupérable. Les vibrations les plus basses de cette combinaison, ajoutées aux vibrations de tous ceux qui souffrent, planent comme de sinistres nuages d'orage à l'horizon de la Terre.

Chère famille, l'intensité de votre lumière aidera à dissiper ces vibrations et à mettre fin à cette nuit sombre de l'âme pour Gaïa. La même aide vient de l'empathie, du courage, de la compassion, du partage, de la bonté, de l'espoir, de l'honnêteté, du pardon — merveilleux ingrédients de l'amour qui se répandent à travers le monde.

Nous voulons souligner l'importance de l'espoir. Un fort sentiment d'espoir — pas un sentiment faible qui frôle le doute, mais un espoir qui vient des tripes — est la motivation pour essayer, essayer et réessayer jusqu'à ce que les efforts soient récompensés. L'espoir maintient vivant le potentiel de succès tandis que la persévérance le manifeste⁵.

"Si l'Unité de Tout est une connaissance au niveau de l'âme, comment se fait-il que les travailleurs de lumière le sachent, mais pas les autres ?" La plupart des gens le savent. À ce stade de l'évolution de la civilisation de la Terre, il y a encore peu de conscience de l'information qui est communément connue ailleurs. Les gens voient de jour en jour plus clairement les situations de troisième densité, mais la connexion avec la connaissance au niveau de l'âme ne fait que commencer.

L'abrutissement de la capacité intellectuelle de nombreuses âmes s'est produit lorsque des marionnettes des forces obscures ont mis en dormance 10 des 12 brins d'ADN de civilisations faibles et inexpérimentées. L'intention était de rendre ces gens faciles à contrôler en inculquant dans leur esprit la croyance qu'ils sont inférieurs et ont besoin des soins et des conseils des "autorités". Ces croyances suivaient, d'une incarnation à l'autre, la mémoire cellulaire des âmes concernées⁶.

Bien plus tard, les dirigeants égoïstes et sournois de l'Église et de l'État ont conçu "les lois de Dieu" et autres dogmes. Ils ont dit aux gens qu'ils étaient pécheurs et qu'à leur mort, en fonction de leur obéissance, ils iraient soit au ciel soit en enfer pour l'éternité.

Ce que quelqu'un croit constitue sa réalité, peu importe à quel point cette croyance est éloignée de la vérité universelle. La croyance en des enseignements religieux à consonance désastreuse a créé de la peur, du ressentiment, de la colère, de la tromperie, de la culpabilité, du stress, des soupçons, de la vengeance, de la servilité, de l'envie, de la jalousie, des comportements obsessionnels, de la suffisance et un sentiment de condamnation pure et simple. Ces sentiments ont souvent conduit à des comportements atroces et ont perpétué l'obscurité.

Pendant ces très, très longs âges avant que Terra ne s'appelle la Terre, la planète s'est fait connaître comme école exceptionnelle où les âmes pouvaient apprendre à gérer correctement les émotions et à évoluer spirituellement et consciemment de la troisième densité à la quatrième.

⁵ À rapprocher de cet [ouvrage de Wayne Dyer](#). NdT.

⁶ En résonance avec les communications de [Diana Cooper](#). NdT.

Parce que la plupart de ceux qui y affluaient venaient de civilisations à ADN dormant, la planète est devenue un manège karmique. Cela a formé un voile entre la conscience des gens et leur connaissance au niveau de l'âme, et beaucoup avaient besoin de plusieurs vies pour maîtriser leurs leçons choisies. La plupart des habitants de la Terre depuis la perte de l'Atlantide et de la Lémurie sont issus de ces civilisations affaiblies.

C'est la raison pour laquelle vous vous êtes portés volontaires pour y aller, très chers ! Vous saviez alors que vous aviez aidé avec succès d'autres civilisations de troisième densité à se réveiller. Vous saviez que vous êtes de puissantes âmes multidimensionnelles et immortelles qui ont vécu dans diverses civilisations sur Terre et sur de nombreuses autres planètes. Vous saviez que vous avez eu des vies dans chaque rôle, relation et style de vie sur la planète aujourd'hui et que vous êtes inséparablement connectés énergétiquement avec toutes les formes de vie dans chaque monde à travers cet univers.

Vous savez encore tout cela et beaucoup, beaucoup plus dont vous ne vous souvenez pas parce que vous êtes dans un corps 3D dans un monde qui émerge tout juste du miasme de la mentalité 3D. Mais parfois, dans des éclairs de mémoire cellulaire, vous revisitez des vies évoluées, ou vous puisez dans le réservoir infini de connaissances cosmiques de votre âme et, toujours, vous êtes en résonance avec les hautes vibrations d'un esprit apparenté nouvellement rencontré.

Et, bien-aimés frères et sœurs, n'éprouvez-vous pas de temps à autre de douces sensations de gratitude et d'humilité pour avoir été choisis pour vivre une vie remarquable et épanouissante au cours de l'ère la plus spectaculaire et la plus dynamique sur Terre ?

Tous les êtres de lumière dans cet univers vous honorent et vous soutiennent avec un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/november-1-2023/>